



# 川遊びで大はしゃぎ



岩場から飛び込むなど、川の面白  
満喫した少年団員＝河童橋付近

# 倉掛少年団

七月十三日から二日間、倉掛少年団（平井伸茂団長二十四人）と同育成会（濱田吉雄会長二十人）が、広島県山野峠で自然体験キャンプを行つた。

午前十時過ぎに郷社を出発した一行は、四十分ほどで目的地のキャンプ場に到着。昼食後、男女各三班に分かれ、テント張りや荷物運搬に汗を流した。

倉掛の夏の風物詩といえば郷社でのラジオ体操。少年団行事になって既に43年の時が流れた。今年も団員の指導を頼まれ「やむを得ず引き受けた」と、話すのは初代育成会長の8組大久保格さん。

## ラジオ体操43年

8  
組

大久保 格さん(82)  
今年も地区民集う

普段は中町公園のラジオ体操に参加している倉掛の人々も「夏休み中だけは地元で」と、子供たちと一緒にラジオ体操を行っている。



「鮎はぬるぬるして気持ち悪かたけど六四取った」と、育成会の粹な計らいに大はしゃぎ。6年野宮周平君は石に隠れた鮎を仲間と苦労の末につかまえ、思わず「やったー!!」。



つかまえた！

キャンプファイアは夕刻七時から始まり、味あてクイズなど班ごとの出し物や倉橋一郎さんのライブで楽しんだ。

午後四時から全員で  
バーベキューの準備に  
取り掛かる。不器用な  
包丁さばきで野菜を切  
る団員の姿に「冷や汗もの  
ですね」とお母さんたち。  
やがて食欲をそそる香りが



## キャンプの思い出

「キャンプではアユをとったり川で泳いだりしました。キャンプファイヤーでは花火や出し物をしました。今年はぼくにとっていいごのキャンプでした。とてもたのしかったです。おじさん、おばさんありがとうございました！」=6年 平井伸哉

「あゆを手でとりました。ぬるぬるして  
いてつかみにくかったです。わたしは一  
びきだけとれました。そのあと、くしに  
さして焼きました。二ひき食べました。とって

「キャンプファイアでは、みんな楽し  
い出し物をだしてくれてよかったです。  
最後に倉橋さんが私のリクエストした

**最後に岩橋さんが「私アーティストした  
『島唄』を歌ってくれました。かんげきしました。  
おもしろかったです」=6年 細羽いづみ**

員元気いっぱい。ラジオ体操に続いての朝食では、飯盒で炊いたご飯と手を掛けたみそ汁の美味しさに、お代わりする団員もいた。

勢いよくザブン

ムで遊ぶ。最後の自由時間は川でひと泳ぎ。子供の頃にこの辺りでよく遊んだ山野町出身の松井憲司前育成会長が推薦する場所で、飛び込みにも挑戦した。

育成会の濱田会長は「今年は魚のつかみ取りや水遊びなど、自然の中での体験や遊びができ、思い出深いキャンプになった」と、初めて夏休み前の土日に実施した倉掛少年団のキャンプを振り返っていた。

### キャンプの思い出

◆ 行事予定 ◆		
8/ 3	田	井原市夏祭り
8/ 4	日	倉掛少年団清掃奉仕作業
8/ 4	日	井原市花火大会
8/ 9	土	さくらの家 書道教室 午後 1時～3時
8/10	田	資源の日 古紙・古着等収集 午前 7時30分～9時
8/11	日	井原町盆踊り大会（井原小）
8/17	田	自治連合会防犯パトロール
8/18	日	井原小学校 P T A 奉仕作業
8/22	土	さくらの家 パッチワーク 午前10時～午後3時
8/24	田	倉掛自治会14年度臨時総会 午後 7時～さくらの家
8/29	土	さくらの家 絵手紙教室 午後 1時～3時
8/31	田	井原中学校 P T A 奉仕作業
9/ 2	月	市内小中学校始業式
9/ 8	日	井原町敬老会 （井原小）
9/14	土	資源の日 古紙・古着等収集 午前 7時30分～9時
9/15	日	井原中学校運動会
9/22	日	井原町大運動会 （井原小）